



SONSTIGER BESCHLUSS

NRW-Taiwan-Partnerschaft aufbauen

zum 57. JU NRW-Tag am 14. August 2021 in Olpe

Beschluss:

NRW-Taiwan-Partnerschaft aufbauen

Die Junge Union Nordrhein-Westfalen setzt sich für einen intensiveren Austausch zwischen Nordrhein-Westfalen und der Republik Taiwan ein. Dafür sollen die bilateralen Beziehungen, insbesondere im Rahmen eines regelmäßigen Dialoges zwischen verschiedenen gesellschaftlichen Akteuren, verstärkt werden. Gleichzeitig strebt die JU-NRW, nach dem Vorbild der geschaffenen NRW-Vertretung in Israel, die Gründung eines Auslandsbüros in Taiwan an.